

BEE

Erneuerbare Energiewende Jetzt! startet

[20.03.2013] Um den Umstieg auf die regenerative Versorgung zu bestärken, hat der Bundesverband Erneuerbare Energien (BEE) die bundesweite Initiative Erneuerbare Energiewende Jetzt! gestartet.

Für die entschlossene Fortsetzung der Energiewende hat der Bundesverband Erneuerbare Energien (BEE) die bundesweite Initiative „Erneuerbare Energiewende Jetzt!“ gestartet. Laut eigenen Angaben will der BEE gemeinsam mit seinen Mitgliedern durch die Kampagne ins Bewusstsein rufen, dass der Umstieg auf regenerative Energien ökonomisch, ökologisch und hinsichtlich der Teilhabe einen großen Gewinn für die Gesellschaft bedeutet. „Die Energiewende muss deshalb ungebremst weitergehen. Und zwar jetzt!“, sagt BEE-Geschäftsführer Hermann Falk. Von den anstehenden Investitionen in den Umbau der Energieversorgung profitiert laut BEE auch die Volkswirtschaft, weil Kohle, Öl und Gas nicht mehr importiert werden müssten. Regenerative Energien ermöglichen es zudem einer Vielzahl von Akteuren, an der Energieversorgung der Zukunft mitzuwirken – vom Privathaushalt über die Bürgerenergiegenossenschaft bis hin zum Großunternehmen, so der BEE. „All diese positiven Effekte blendet die hitzige öffentliche Debatte um den Fortgang der Energiewende viel zu häufig aus“, sagt Falk. „Die Gegner des Projekts versuchen vielmehr, die Erneuerbaren einseitig für die Kostensteigerungen im Energiesektor verantwortlich zu machen. Die Initiative wird diesen Angriffen in den kommenden Monaten deutschlandweit mit Argumenten, Anzeigen und Aktionen begegnen.“

(ve)

Stichwörter: Politik, Bundesverband Erneuerbare Energien (BEE)